



## «Ich bin immer wieder aufgestanden»



### EINE BEWEGTE GESCHICHTE

110 Jahre Frauenwohnhaus Basel | Seite 4

### HOFFNUNG VERVIELFACHEN

Ein Ort der Zugehörigkeit und der Autonomie | Seite 8

### PAUL MORI

Die Heilsarmee im Bundeshaus | Seite 20

© Lizenzfrei

### **Gemeinsam Verzweiflung, Leid und Not lindern. Gemeinsam Zukunft gestalten. Darum geht es in vielen Artikeln in unserem aktuellen Magazin.**

Das Leben von Sylvia Maag war geprägt von Rastlosigkeit und zahlreichen Schicksalsschlägen. Erfahren Sie, wie sie im Wohnheim an der Geroldstrasse in Zürich eine beständige Bleibe fand und sich heute wieder auf ein weitmöglichst selbstbestimmtes Leben freut.

Leben braucht Raum, um sich entfalten zu können. Genau dieses Engagement prägt das Centre-Espoir in Genf seit über 30 Jahren. Hier finden IV-Bezügerinnen und Bezüger im Erwachsenenalter mit einer psychischen Erkrankung ein inspirierendes Zuhause, in dem sie Zuflucht finden und Kraft tanken können.

Ein sicherer Hafen für Frauen in Not. Seit 110 Jahren bietet das Frauenwohnhaus in Basel obdachlosen Frauen, die schwere Zeiten durchmachen, einen Ort der Ruhe. Hier können sie sich vom Erlebten erholen und neuen Lebensmut schöpfen.

Gönnen Sie sich einen mitreissenden Moment und tauchen Sie in die bewegenden Geschichten ein, die uns bei unserem täglichen Engagement begegnen.

#### **Autor**

Heilsarmee Fundraising

#### **Publiziert am**

12.12.2019